



COMMUNIQUÉ DE PRESSE PUBLICATION IMMÉDIATE

LE HOCKEY PROFESSIONNEL DE RETOUR À QUÉBEC Le camp des Kings au Centre Vidéotron dans deux semaines

Québec, le lundi 16 septembre 2024 --- C'est dans deux semaines que les amateurs de hockey auront la chance de voir à l'œuvre les Kings de Los Angeles qui débarqueront à Québec pour tenir la dernière étape de leur camp d'entraînement. Leurs deux derniers matchs présaison, le jeudi 3 octobre contre les Bruins de Boston et le samedi 5 octobre contre les Panthers de la Floride, seront disputés sur la glace du Centre Vidéotron. Les joueurs profiteront de leur présence à Québec pour participer à différentes activités inscrites au programme.

L'implication des joueurs des Kings aux diverses activités communautaires permettra aux fans et aux plus jeunes de voir leurs idoles de près et de démontrer leur passion et leur appréciation envers le hockey. Lors du match du jeudi 3 octobre, les amateurs de hockey seront invités à rendre un hommage tout spécial à Patrice Bergeron en présence de ses anciens coéquipiers. Ayant grandi à Québec, Patrice Bergeron est l'un des plus grands joueurs de la région à avoir évolué dans la Ligue nationale de hockey et nous en sommes très fiers. Le samedi 5 octobre, les spectateurs auront le privilège de voir évoluer sur la glace du Centre Vidéotron nul autre que les champions de la Coupe Stanley, les Panthers de la Floride.

À noter que lors des deux parties disputées dans le cadre de ce camp d'entraînement, tous les profits générés par les ventes du 50-50 seront versés à des organismes de bienfaisance de la région de Québec.

Voici, en résumé, un aperçu des activités prévues au programme :

MERCREDI 2 OCTOBRE

- 11 h** Entraînement des Kings – ouvert au public gratuitement
- 13 h** Conférence de presse Luc Robitaille, Philippe Danault, l'entraîneur-chef Jim Hiller et le capitaine Anze Kopitar
- 14 h** Match de Dekhockey dans le stationnement P6 d'ExpoCité (à côté de l'allée commémorative dédiée au hockey) avec des joueurs des Kings et des jeunes de l'organisme Motivaction Jeunesse, situé à Vanier.
- 15 h** Visite de joueurs des Kings au Centre mère-enfant Soleil du CHU de Québec en soutien aux enfants malades et à leurs familles.

JEUDI 3 OCTOBRE

- 10 h 30** Entraînement des Kings – ouvert au public gratuitement
- 14 h** Clinique de hockey avec des joueurs des Kings et anciens joueurs des Kings dont Stéphane Fiset, Manon Rhéaume et Philippe Boucher, accompagné de jeunes appuyés par l'organisme le Diplôme avant la médaille, organisme favorisant la persévérance et la réussite scolaire des élèves à risque de décrochage scolaire.
- 19 h** Kings vs Bruins – Grand hommage à Patrice Bergeron présenté en avant-match

VENDREDI 4 OCTOBRE

- 11 h** Entraînement des Kings – ouvert au public gratuitement
- 14 h** Visite de joueurs des Kings à la Bouchée généreuse, organisme communautaire situé à deux pas du Centre Vidéotron qui œuvre auprès de la population démunie en offrant des services de première.

SAMEDI 5 OCTOBRE

- 10 h 30** Entraînement des Kings – ouvert au public gratuitement
- 11 h 30** Entraînement des Panthers – ouvert au public gratuitement
- 14 h** Clinique de hockey avec des joueurs des Kings et anciens joueurs des Kings – organisme à confirmer
- 19 h** Kings vs Panthers

Les Kings quitteront Québec le dimanche 6 octobre pour poursuivre leur séjour dans Charlevoix avant de se rendre à Buffalo où ils disputeront leur premier match de la saison régulière contre les Sabres le jeudi 10 octobre.

DISPONIBILITÉS MÉDIAS

Toutes les demandes d'entrevues devront être faites auprès des représentants des Kings qui seront sur place, Shawn May (smay@lakings.com) ou Justin Cummings (jcumings@lakings.com). Des disponibilités médias seront également prévues après les entraînements et les parties et également gérées par le personnel des communications des Kings.

ACCRÉDITATIONS MÉDIAS

Les membres des médias qui désirent obtenir une accréditation pour assister aux matchs/entraînements des Kings devront faire parvenir leur demande à Nicole Bouchard (nicole.bouchard@remparts.ca) au plus tard le mardi 1^{er} octobre.

BILLETS DISPONIBLES

À ce jour, plus de 24 601 billets dans les gradins ont été vendus sur les 33 980 sièges disponibles pour les deux parties. Ainsi, 9 379 billets demeurent en vente pour ces parties. À noter qu'en incluant les détenteurs de loges corporatives, les assistances actuelles sont chiffrées à 14 398 spectateurs pour le match du jeudi et à 12 208 spectateurs pour celui du samedi. Pour y assister, les amateurs peuvent faire l'achat de billets sur ticketmaster.ca ou à la billetterie du Centre Vidéotron. Les prix varient entre 55 \$ et 170 \$ selon la disponibilité des sièges.

Pour prendre part aux entraînements ouverts au grand public, les amateurs sont invités à se présenter directement au Centre Vidéotron. L'accès est en admission générale sous le principe du premier arrivé, premier servi.

À PROPOS DU CENTRE VIDÉOTRON

Le Centre Vidéotron est une salle multifonctionnelle pouvant accueillir plus de 18 000 personnes en formule assise et plus de 20 000 personnes en formule concert. Inauguré le 12 septembre 2015, le Centre Vidéotron se prête aussi bien aux concerts musicaux d'envergure qu'aux événements sportifs grâce à ses multiples configurations. Il est le domicile des Remparts de Québec qui évoluent dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec (LHJMQ). L'édifice peut également être l'hôte de matchs de hockey de niveau professionnel puisqu'il répond aux exigences de la Ligue nationale de hockey (LNH).

-30-

Source : Nicole Bouchard
Directrice générale adjointe et relations médias
Remparts de Québec
nicole.bouchard@remparts.ca
418-576-7925